

Le 16/01/2021

Traduction Française :

(EN) Quantum Computers, 12 Based Math, Metaphysics - Yazhi - Extraterrestrial Communication
(02/01/2020)

Ordinateurs Quantiques, Mathématique de base 12, Méthaphysique – Swaruu de Erra

Swaruu : L'intrication quantique signifie que deux ou plusieurs particules partagent la même énergie. En termes non humains, elles partagent la même harmonique de fréquence. En d'autres termes, elles sont identiques, même si elles sont deux. Donc, ce qui arrive à l'une se reflétera dans l'autre particule, peu importe où et quand elle se trouve.

Autrement dit, si vous avez un atome avec deux électrons sur deux orbites spécifiques exactes, un autre sera identique. Mais si vous modifiez ou retirez un de ses électrons de cet atome, l'autre le perdra également, même s'il se trouve à 10 000 années-lumière.

Cela est dû au fait qu'il se déplace avec un flux harmonique ou un flux de gravité qui crée les deux du côté de l'éther où il n'y a pas de distance parce que le principe de non-localité de toutes choses s'applique.

Les deux électrons ne sont qu'un exemple car ils n'ont pas d'orbite spécifique en tant que telle (principe d'incertitude) mais bien, une dynamique d'harmoniques d'une fréquence précise et cela fait qu'ils sont créés de la même manière, ce sont des miroirs, ce qui va aussi pouvoir expliquer de nombreux autres phénomènes comme celui d'avoir des corps physiques "miroirs" et avoir deux corps avec une seule conscience. C'est ce qui est utilisé dans les systèmes d'informatique quantique avancés.

Le problème de base est que si vous avez un système mathématique en base 10, il vous manque 2 nombres, 10 et 11. Car en mathématiques de base 10, vous avez en réalité les chiffres 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 et 0, puis vous faites le 10 avec un 1 et un 0. En mathématiques de base 12, vous n'atteignez les facteurs à deux chiffres que lorsque vous arrivez à 12. Alors que le nombre 10 et le nombre 11 sont encore des nombres à un chiffre. Donc, vous avez les chiffres 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, un autre pour 10 et encore un autre pour 11.

Pour des calculs de base, cela n'a aucune influence. Mais dans les formules avancées ou pour la dynamique des flux d'énergie, la différence est énorme. Là où vous êtes, vous n'avez tout simplement pas ce système. Je n'ai pas de symboles que je puisse utiliser pour 10, juste le X romain peut-être. Mais pas pour 11 car en romain, ce serait encore XI ou deux chiffres.

Donc, je devrais vous apprendre les maths taygésiennes à partir de zéro, en commençant par les symboles.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=O7ByaEfMPBk>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Gosia : Mais dans vos calculs, ces nombres sont-ils du côté de l'éther comme 3, 6, 9 ou du côté de la matière ?

Swaruu : Dans le flux ou la dynamique du flux d'énergie, oui, ils sont du côté de l'éther. Mais pour Tesla par exemple, nous avons les nombres 3, 6, 9. Mais pour nous, nous utilisons les nombres 3, 6, 9, 12 comme base. Que se passe-t-il exactement ici ? Connaissez-vous un condensateur ? Comment fonctionne-t-il ? Ou une bobine ?

Une bobine comme celle d'une voiture, censée faire passer 12V à l'intérieur et pendant un court moment, elle fournira environ 10 000V qui seront transmis aux bougies d'allumage pour que le carburant s'enflamme. D'où viennent ces 10 000 V s'il n'y avait que 12V au départ ? De l'éther, grâce à une dépolarisation comme cela se passe lors du phénomène d'induction entre des câbles électriques à haute tension où vous placez un câble à côté d'un autre sans qu'ils ne soient connectés et où l'énergie passe par l'air jusqu'au second.

Donc, si vous avez une dynamique énergétique sans interférence entre un appareil avec des harmoniques spécifiques basées sur les nombres 1, 2, 4, 5, 7, 8, 10, 11, vous créez une parfaite dépolarisation de l'autre côté avec son miroir correspondant et avec une dynamique énergétique de 3, 6, 9, 12.

Une dépolarisation est une étincelle. Le point de dépolarisation est le point 0, d'où l'énergie du point zéro tire son nom. Mais comme Anéeka vous l'a déjà dit, ce qui vous est donné sur Terre est incomplet.

En connaissant la dynamique énergétique d'un côté, celui de la matière, vous connaîtrez son équivalent du côté de l'éther. Ainsi, l'ordinateur holographique quantique exploite ces connaissances pour trouver des solutions. Il a la carte de ce que devrait être le résultat et, grâce à l'intrication quantique, il recherche du côté éther toute dynamique énergétique (harmoniques d'une fréquence) qui correspond et est équivalente au résultat qu'il recherche.

C'est-à-dire que les particules des accélérateurs de particules du cerveau cherchent leurs miroirs de l'autre côté.

Robert : Wow. Merci. J'ai une question. Tout à l'heure, tu as dit à peu près ceci : que si vous avez un atome avec deux électrons sur deux orbites spécifiques exactes, un autre sera identique. Mais si vous modifiez ou retirez un de ses électrons de cet atome, l'autre le perdra également, même s'il est à 10 000 années-lumière.

Swaruu : Oui.

Robert : Si un ordinateur quantique fonctionne comme un cerveau humain, est-ce que le fait de manipuler un humain peut modifier ses autres moi dans d'autres lignes temporelles ?

Swaruu : Oui, et cela arrive tout le temps. Votre cerveau est un ordinateur quantique. Vos autres moi vous influencent comme vous les influencez tout le temps et c'est le total de ces moi qui définit votre personnalité.

Robert : Mais le contrôle de l'esprit exercé dans cette ligne temporelle est-il scalaire ?

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=O7ByaEfMPBk>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Swaruu : Comme dans les médias, le contrôle de l'esprit sur une personne, oui, il devrait par définition être scalaire. Comprendre "scalaire" comme transcendant les autres lignes de temps.

Robert : Seulement les lignes de temps, pas les densités n'est-ce pas ?

Swaruu : Et aussi les densités. Le problème ici, avec ou concernant le contrôle de l'esprit, c'est que les densités, comme nous l'avons déjà dit, dépendent de la conscience et de la perception ou du niveau de perception. Donc, le changement de densité entre les versions d'une personne influence ou, dans de nombreux cas, fait échouer le contrôle de l'esprit.

Gosia : Donc, si la Terre et ses habitants sont totalement opprimées dans d'autres lignes temporelles, comment cela affecte-t-il les habitants de cette ligne temporelle ? Et vice versa ? Si vous libérez les gens de cette ligne temporelle, cela a-t-il un impact sur les autres ?

Swaruu : Ce qui se passe dans l'une d'entre elles se répercute dans les autres. Oui, cela a une influence. Mais pas totalement.

Gosia : J'ai lu ça dans un livre mais il y avait quelque chose de plus fort, maintenant je ne me souviens plus exactement. Que dans certaines lignes temporelles, on peut se retrouver dans une sorte de prison ou quelque chose comme ça, aspirant l'énergie vitale de sa propre personne à partir d'autres lignes temporelles. En faisant des expériences de ce genre, je ne me souviens plus de ce dont il s'agissait.

Swaruu : Ça vient de la matrice ou ça ressemble à la matrice.

Gosia : Bien qu'en théorie, si ce que vous faites ici influence vos autres lignes temporelles alors tout est lié. Quelque chose se passant ici pourrait influencer ce que vos autres moi font.

Swaruu : Ici, vous pouvez aussi voir comment l'aide du quantum I est recherchée, selon ce qu'on dit là-bas. Oui, les autres moi ont toujours une influence. Cela explique aussi le sentiment de déjà-vu.

Robert : Mais aussi, ce que nos moi(s) font dans des délais plus positifs et dans des densités plus élevées nous influence aussi.

Swaruu : Oui, de la même manière.

Gosia : Ce qui m'a touché, c'est ce dont parlait Aneéka quand elle disait que trouver une réponse à quelque chose, comme dans l'exemple de la montre, ce n'est pas vraiment la chercher, c'est l'obtenir. C'est ce qui m'est arrivé quand j'ai "cherché" le nom de mon projet musical. Je me suis allongée et j'ai pensé : « Je ne vais pas l'inventer. Je vais le prendre de mon autre moi. Mon groupe existe déjà, passez-le-moi, son nom ».

Et en une seconde, sans réfléchir, des mots sont apparus : Dagger Sol. Et j'ai su que c'était mon nom. Sans réfléchir. C'était magique. Ça ne m'est arrivé qu'une fois avec une telle force et une telle certitude. Notre cerveau comme un ordinateur quantique. Ou plutôt notre esprit.

Swaruu : Oui. C'est exactement comme ça que ça fonctionne et c'est de là que vient l'inspiration artistique et tout ça. C'est pour cela que les obscurs ne peuvent rien créer. Ils modifient seulement ce qui existe déjà à leur convenance en raison de leur faible connexion avec le champ quantique (la Source).

Gosia : Oui. Cela vous fait penser à la question : « A qui cela est arrivé en premier ? », comme tu le dis toujours.

Swaruu : Personne. C'est juste là, comme tout le reste.

Gosia : Nous ne le prenons que des autres.

Swaruu : Nous le prenons seulement. Mais pourquoi ? Parce qu'en fin de compte, nous sommes tous les mêmes, des créations de la même soupe énergétique potentielle. Nous sommes les mêmes et nous sommes la Source, le Tout.

Gosia : Oui. Mais cela ne signifie-t-il pas qu'à un certain "moment", quelque chose devait ne pas exister pour qu'il puisse être "créé" plus tard ? Ou est-ce qu'il existe et n'existe pas en même temps ?

Swaruu : Le fait qu'il existe ou non n'est que relatif à quelque chose d'autre. Du point de vue de l'éther ou de la Source, tout existe déjà.

Robert : Il n'y a eu ni avant, ni après.

Gosia : Je pense à deux choses en même temps. Il n'existe pas et il existe en même temps. Aussi, dans le non-manifesté.

Swaruu : Il n'y a pas de concept de point de création ou de point de destruction parce qu'il est en dehors de tout espace et de tout temps. L'espace n'est qu'une illusion, tout comme le temps. Par conséquent, le concept d'infini s'applique ici. L'Univers entier et unifié n'a jamais été créé et ne sera jamais détruit parce qu'il est en dehors du temps, donc éternel.

Mais, oui, vous pouvez aussi le dire comme ça, Gosia. Il existe et n'existe pas. Comme un Qubit.

Gosia : Si tout est tout, cela doit inclure la non-existence. Pour avoir un point de référence comme vous l'avez dit.

Swaruu : Bien sûr.

Robert : Mais il est facile de dire que quelque chose qui existe, n'existe pas. Mais comment dire qu'il existe quelque chose qui n'existe pas ?

Gosia : Mais qui n'existe pas vraiment ? Comment le déterminer ? Ok, votre fils n'existe pas, ok.

Robert : C'est pourquoi - il y a toujours quelque chose jusqu'à ce que ce qui n'existe pas, existe.

Swaruu : Mais le champ unifié ou éther ne peut pas être défini, parce qu'il inclut tout ce que vous dites qu'il est, il n'est pas cela, parce que ce ne serait qu'une infime partie de ce qu'il est, y compris votre définition, mais dans ce cas, dire que l'éther est le résultat d'un muffin avec de la confiture, c'est aussi correct. Tout est là.

Robert : Bien sûr. Il n'y a pas de non-existence.

Gosia : Bien sûr qu'il y en a.

Robert : Parce que c'est déjà quelque chose.

Gosia : Si tu le vois comme ça, ok. Immédiatement quand je le prends, en termes de regard, eh bien ok, la non-existence devient quelque chose.

Robert : Bien sûr.

Swaruu : Interposer que cela doit aussi inclure ce qui n'existe pas est valable. Mais cela donne une idée de quelque chose de moins à l'ensemble, puisque vous mettez en contraste le point de toute inclusion. En d'autres termes, vous venez d'introduire la dualité. Donc, vous devez inclure le concept que ce n'est pas de l'éther. De l'éther et non de l'éther. Mais le Non-Ether n'existerait que par rapport à un paramètre relatif et non par rapport à tout ce qui l'inclut.

Le non-éther n'est qu'une partie d'un concept mineur au sein de l'éther lui-même et n'est valable qu'à partir d'un point relatif à quelque chose d'autre.

Robert : C'est pourquoi l'éther a toujours été là parce qu'il inclut tout.

Swaruu : Oui. Et il est impossible de le définir.

Gosia : Oui, d'accord. Et en regardant maintenant d'un point de vue plus "pratique", si tu dis qu'il y a toutes les possibilités et qu'il n'y a pas de possibilités qui n'existent pas. Donc, il y a aussi toutes sortes de tortures que quelqu'un a subies, tout ce que vous pouvez imaginer et aussi toutes sortes de luxes que vous pouvez imaginer ? Et avec toutes les variations qui existent entre les deux ?

Swaruu : Oui.

Gosia : Absolument tout ?

Swaruu : Nécessairement, oui. Tout ce qui vous arrive à un niveau ou à un autre existe. Oui.

Robert : Même nous qui sommes sur le vaisseau et Swaruu qui vient de la Terre. L'inverse.

Swaruu : Par exemple, les lois de la matière ou les lois dites universelles ne s'appliquent qu'à quelque chose par rapport à quelque chose d'autre. C'est-à-dire qu'elles ne sont valables qu'à cette densité de points ou comme vous le définissez, mais pas à une autre. Oui. Par exemple, Dolores Cannon s'y mettait déjà parce que, d'après ses recherches, elle avait trouvé des preuves de systèmes stellaires avec des planètes carrées.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=O7ByaEfMPBk>

Vidéo Esprit Libre (FR) :

Gosia : Des planètes carrées ?

Swaruu : Si vous vous concentrez suffisamment sur ce que vous pensez, vous lui donnez assez d'énergie, c'est-à-dire, quoi que vous pensiez. Vous l'apportez de l'autre côté avec votre ordinateur scalaire quantique, votre cerveau. Faites donc attention à ce que vous pensez.

Gosia : Mais alors... tout cela devient un énorme cirque. Y a-t-il des planètes où les races sont des clowns bleus ? Une autre planète en forme de croissant ? Où y a-t-il une limite aux absurdités qui peuvent exister ?

Robert : Ou la Terre plate avec une tortue géante qui tient la Terre.

Swaruu : Oui. Et je le pense. Et je le dis depuis longtemps. Je vous dis littéralement que la seule chose qui vous limite, c'est l'idée que vous êtes limité. Penser qu'il n'y a pas d'endroit où les habitants sont faits de pain et vivent dans une mer de café au lait et que c'est dans les 4 soleils qui tournent autour d'une planète en forme de tête de navet, c'est de la limitation.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Robert – Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/watch?v=O7ByaEfMPBk>

Vidéo Esprit Libre (FR) :